



Pastikan Situasi Kondusif, Binmas Desa Cibiru Wetan Monitoring Reses Anggota DPRD Provinsi Komisi V

Cileunyi - CILEUNYI.KAMPAI.CO.ID

Jan 26, 2024 - 14:12



Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Wetan Ajpda Ence Mulyana Melaksanakan Pengamanan Reses II Anggota DPRD Prov. Jabar

Cileunyi - Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Wetan Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Aipda Ence Mulyana melaksanakan pengamanan kegiatan Reses Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Barat dari komisi V Drs. H. Toni Setiawan M.I Pol. yang bertempat di Komp. Cibiru Indah Rt.06/13 Desa Cibiru Wetan Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Jum'at (26/1/2024)

Kegiatan yang bertujuan dalam rangka pengawasan APBD Provinsi Jawa Barat yang di hadiri oleh Kepala Desa Cibiru Wetan ,para kepala Dusun, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, Ketua RT dan RW serta Warga masyarakat yang hadir sekitar 100 Orang.

Anggota Komisi V Bpk. Drs. H. Toni Setiawan M.I Pol. mengatakan bahwa masa reses merupakan masa penting dalam menjaring aspirasi masyarakat. Dengan adanya reses ini dirinya menjadi tahu apa yang menjadi harapan masyarakat selama ini. Reses merupakan kewajiban bagi anggota DPRD setiap tahunnya.

Anggota Dewan wajib turun ke Dapilnya untuk bertemu warga, menjaring informasi, menghimpun semua untuk kemudian disalurkan. Berbagai proposal dari masyarakat yang berhasil dihimpun akan direkap dan dibuat laporannya untuk dibahas pada pimpinan di Dewan.

Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. , saat dikonfirmasi, membenarkan bahwa," Kami tekankan agar anggota Polsek Cileunyi khususnya Bhabinkamtibmas, selalu hadir ditengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman sehingga kegiatan masyarakat yang ada diwilayah hukum Polsek Cileunyi berjalan aman dan kondusif.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas ditengah masyarakat adalah bentuk kepedulian sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat". Ujar Kapolsek

Sementara itu Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan bahwa," Sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat anggota Bhabinkamtibmas akan selalu hadir dan berada ditengah-tengah masyarakat untuk selalu memberikan pengamanan dalam semua kegiatan yang dilakukan oleh warga masyarakat yang ada diwilayah hukum Polsek Palakka Polres mengajak," Terang Kapolsek

"Selain itu dengan adanya reses anggota dewan yang ada di wilayah hukum Polsek Palakka diharapkan dapat menampung segala aspirasi dan masukan serta usulan dari warga masyarakat khususnya dari masyarakat Kecamatan Palakka serta mengupayakan solusinya" Tandas Kopol Suharto, S.H.

